

L'hôpital Saint-Martin, situé dans la [COMMUNE DE CAEN](#) / T : 02.31.73.62.56, a annoncé qu'il allait tester l'efficacité des masques de snorkeling fabriqués par le groupe [DECATHLON](#) / T : 03.20.33.50.00, pour protéger personnel soignant et patients. Une trentaine de masques sont actuellement essayés, et servent notamment pour protéger les soignants durant l'intubation des malades. L'objectif serait de pouvoir réaliser une ventilation sans intubation grâce à ce masque équipé d'une valve.